



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2011/2012

Skitourenwochenende vom 7./8. Januar 2012 im Toggenburg

Die Saisonöffnung führt uns wie immer auf den Tanzboden, dieses Mal bei lausigem Wetter aber mit viel Schnee. Auf der Abfahrt gibt's ein Glas Weisswein im Skistübli und ein feines Fondue im Skihaus.

Am Sonntag besteigen wir den Hinterfallenchopf (1532m). Auch hier sehen wir die Sonne keine Sekunde. Dafür verköstigen wir uns nach der Tour herrlich in der Seebensäge.

Mit Janosch, Bruno, Andy, Franz, Gerhard, Beat, Chrigel, Berno, Bianca, Urs.



Tagesskitour vom 18. Februar 2012 auf den Vilan (2376m)



Viel Schnee und Sonnenschein erwarten uns im Prättigau! Wir starten in Seewis und steigen gemütlich über den Ost-Rücken zum Gipfel hoch. Von der eisigen Kälte ist zum Glück nichts mehr zu spüren.

Die Aussicht ins Rheintal runter ist umwerfend schön. Auf der Abfahrt finden wir zum Teil super Pulverschneehänge und zum Abschluss trinken wir eins im Lift-Beizli.

Mit Janosch, Bruno, Andy, Berno, Bianca, Beat, Peter, Urs.

Skitourentage vom 14. - 18. März 2012 im Safiental

Dieses Jahr führen wir die Skitourentage im Safiental durch. Wir logieren im ehrwürdigen Hotel Rathaus in Safien Platz. Dank dem herrlichen Wetter können wir alle geplanten Touren durchführen: Zalöner Grat, Bärenhorn, Plangghorn, Tällihorn und Schlüechtli. Natürlich durfte eine Fahrt mit dem weltweit ersten Solarlift in Tenna nicht fehlen.

Mit Janosch, Geri, Werner, Franz, Manfred, Urs K., Andy, Berno, Bianca, Bruno, Hermann, Roland, Urs.



Bikeweekend vom 23./24. Juni 2012 im Prättigau



Wir nehmen den Prättigauer Höhenweg unter die Räder, eine Tour-Empfehlung aus dem Ride-Magazin: Küblis - Carschinahütte - Schesaplanahütte - Vilan - Seewis - Landquart. Leider liegt an vielen Orten noch Schnee und der Zustand der Wanderwege ist alles andere als gut. Trotzdem bleibt die Tour in bester Erinnerung dank der einzigartigen Umgebung. Zu empfehlen ist die Schesaplanahütte und die Alpwirtschaft Valcaus.

Mit Philippe, Beat, Berno, Bruno, Patrick, Urs47, Urs.

Hochtour vom 18./19. August 2012 auf den Piz Palü (3900m)

Die Hochtour machen wir dieses Jahr auf den Piz Palü. Die Gondelbahn bringt uns bequem hoch zum Berghaus Diavolezza, wo wir sehr gut essen (aber lange auf's Bier warten).

Am Sonntag laufen wir um 4:15 Uhr los, seilen uns auf dem Gletscher an und montieren unsere Steigeisen. Kurz vor dem Gipfel lässt der schmale Grat unser Herz klopfen. Die Rundsicht vom Gipfel ist gewaltig!

Mit Janosch, Bruno, Philippe, Berno, Bianca, Manfred, Urs47, Urs.



Die Bilder aller Touren sind auf der Internetseite: www.skiclub-sh.ch